

daran, das sozialistische Recht für den Schutz des Staates und der Errungenschaften des Volkes durchzusetzen. Damit leisten Sie einen wertvollen Beitrag dazu, die Staatsautorität und die sozialistische Gesetzlichkeit zu stärken und das Zusammenleben der Bürger in einer Atmosphäre der Rechtssicherheit und Geborgenheit zu fördern. Hohe Würdigung findet Ihr Einsatz für den zuverlässigen Schutz der Volkswirtschaft und die Unantastbarkeit des sozialistischen Eigentums, für die weitere Zurückdrängung von Rechtsverletzungen, für die Verkehrssicherheit und den Brandschutz.

Mehr denn je erweisen sich politisches Verantwortungsbewußtsein, solides polizeifachliches Können, revolutionäre Wachsamkeit, hohe Disziplin und Einsatzbereitschaft als wichtige Grundlage dafür, alle Aufgaben im Interesse der Bürger und weitgehend mit ihnen gemeinsam zu lösen. Wir sind gewiß, daß die Angehörigen der Deutschen Volkspolizei und der anderen Organe des Ministeriums des Innern auf dem Wege zum XI. Parteitag der SED auch weiterhin ihre ganze Kraft aufbieten werden, um in fester Verbundenheit mit allen Werktätigen und im engen Zusammenwirken mit den anderen Schutz- und Sicherheitsorganen höchste Ergebnisse für die Stärkung unseres sozialistischen Vaterlandes zu erreichen.

Das Zentralkomitee der SED wünscht Ihnen dafür viel Erfolg, Gesundheit und Schaffenskraft.

Berlin, den 1. Juli 1985

Grußadresse zum 40. Jahrestag der Gründung des Kulturbundes der DDR

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands übermittelt allen Mitgliedern des Kulturbundes der DDR zum 40. Jahrestag seiner Gründung herzliche Grüße und Glückwünsche.

Inspiriert von dem historischen Aufruf der Kommunistischen Partei Deutschlands vom 11. Juni 1945 wurde ihre Organisation vor vier Jahrzehnten von hervorragenden Wissenschaftlern und Künstlern unseres Volkes unter der Leitung von Johannes R. Becher als Kulturbund zur demokratischen Erneuerung Deutschlands geschaffen.

Mit der Gründung dieser Organisation nutzten viele humanistisch und demokratisch gesinnte Angehörige der Intelligenz an der Seite der Arbeiterklasse die historische Chance, die der Sieg der Sowjetunion und ihrer Verbündeten über den Hitlerfaschismus unserem Volke eröffnete, für eine grundlegende Erneuerung des Kulturlebens im Geiste des Humanismus, der Völkerfreundschaft und des sozialen Fortschritts.